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第1833回2021年(令和3年) 11月16B(火）

卓話：子ども食堂について

～子どもの貧困・教育格差をなくすために～

一般社団法人つなぐ子ども未来代表理事

愛知子ども応援プロジェクトリーダー安藤綾乃様

同 サポートコーディネーター藤野直子様

さんにお越しいただいています。後程、公益財団法人米

山記念奨学会からの記念品を贈呈させて頂きます。

11月7日の地区大会に参加されました会員の皆さんは

お疲れ様でした。私は、前日の6日に大会第一日目プロ

グラム特別講演とRI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会に出席

してまいりました。例年ですと、各クラブ会長・幹事の

2名の参加ですが、感染防止対策により会長のみの参加

となりました。

特別講演では、名古屋市生まれの井沢元彦氏を講師に

迎え「信長と信玄～戦国武将に学ぶリーダーシップ論

～」について、歴史が教える経営戦略

①織田信長の経営戦略(武田信玄との比較）
1経済の基盤

信長：楽座楽市近世城下町の創設関所の廃止

国内買易海外貿易
2.軍事の形態

信長:傭兵制出自を問わず年間フル稼働本拠地

移転が容易鉄砲隊（足軽部隊）中心

信玄:徴兵制自領出身者優先人件費節約農半期

はフル稼働不可本拠地移転不能騎馬隊（侍部隊中

心）赤備え

3宗教政策

信長:宗教弾圧？自己神格化(ex豊国大明神東照

大権現）

信玄？仏教との協調

4.地名の改変

岐山(周王朝の故地） ・曲阜(孔子の生誕地）→岐阜

平安楽土

安土(浜松長浜会津若松福岡)e×江戸(厭離稔士欣

求浄土）

5.女性の活用

天正六年正月廿九日のこと、弓衆の家が火事になった。

原因を調べてみると火を出した福田与一は尾張か

ら妻子を連れて来ず、安土に単身赴任だったと判明し

た。信長は激怒し、単身赴任者の数を調べたところ、

総勢120名もいた｡信長はこれらの者を厳しく叱りつ

けると岐阜にいる嫡男信忠のもとに使いをだし留守

家族の住む尾張の私家を焼き払わせた。このことを知

って単身赴任の者たちは仰天し、家族たちを安土に引

き取り共に暮らすようになった。信長は今回の罰とし

て、安土城下の南の入り江に新しく道を築かせ、その

上で罪を許したという（「信長公記」巻-'－－より現代語

訳)信玄は「日本の信玄」だが信長は「世界の信長」
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第1832回2021年(令和3年) 11月9日（火）晴

卓話『□－タリー財団プログラムについて』

ロータリー財団委員会副委員長福田哲三様

◆我らの生業

◆ビジター紹介 1名

地区ロータリー財団委員会副委員長福田哲三様

（名古屋和合RC)

◆ゲスト紹介 1名

2020学年度米山記念奨学生郎紫雁様

◆出席報告

正会員 31（26）名出席19名

出席率 73.08%

’河合幹事報告

1）本日の配布案内：①□－タリー財団寄付のお願い

②セカンドハーベスト緊急支援のお願い③ガバナー
公式訪問sRC合同例会のご案内④□－タリー研究

会記念講演オンライン視聴のご案内⑤「ロータリー

の友」11月号･ 「ガバナー月信」 11月号

2） 11月の□一タリーレート 1ドル＝114円

3) 10月理事会承認報告

足立会長挨拶
禺凸℃岫

本日は、地区□－タリー財団委員会

福田哲三副委員長を卓話者にお迎えし

て「□一タリー財団プログラムについ

て」のお話を頂きます。

また、ゲストとして博士号を取得され

7E2020学年度米山記念奨学生邸紫雁
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>2020学年度米山記念奨学生邸紫雁さん

博士号（法学）取得のお祝い

公益財団法人米山記念奨学会より記念品贈呈

リピンでの600万人の子どもへのワクチンー斉投与は

このプログラムによる補助金第1号でした。

その後、多くの人ﾉﾏの努力で、常在国は今やパキスタン

とアフガニスタンの2カ国だけとなりました。しかも今

年はまだ各1例のみです。本当に『あと少し』のところ

に来ています。ポリオ根絶は東京国際大会のレガシー、

つまり日本の□－タリーのレガシーです。

この機会を逃さぬよう、根絶に向けて引き続きご協力を

お願いします。
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福田哲三様（名古屋和合RC)

本日は卓話でおじゃまします。

よろしくお願いします！

足立一郎

地区□－タリー財団委員長副委員長福田哲三様、

2020学年度米山奨学生邸紫雁さんようこそお出で

下さいました。

松岡多加倫

我が巨人軍は、クライマックスシリーズの決勝戦に

進みました。このままヤクルトを撃破して、日本シ

リーズに進んでいきます。

宮尾紘司

郎さんおめでとう1

来月帰国されるそうですが、頑張ってください！

朝倉寿宜 長谷川亨 林 永芳

樫尾三二 河合隆史 小山雅弘

牧野登志子 柵木充明 大口弘和

大谷 恩 笹野義春 鈴木聖三

谷口 優 舎人経昭 渡邊源市

吉田 玄

ロータリー財団委員会福田副委員長、米山奨学生邸さん、

本日はようこそお越しくださいました。

20件｜合計56,000円’

□－タリー財団月間卓話

『□－タリー財団プログラムについて』

その後、 1990年代前半にしばらくシカゴに住んでいま

したので、その時に地元の□－タリアンたちから聞いた

話を少しご紹介します。

1900年代初頭のシカゴ、つまり□－タリーが生まれ

た頃のシカゴは、交通の要衝として、東部から南部、あ

るいは西部へ移動する多くの人ﾉﾏが行きかう場所でし

た。ちなみに当時のシカゴの人□の8割は海外からの移

民だったそうです。このように人種や宗教、価値観も違

う人ﾉﾏが集まるシカゴでは商業道徳も次第に乱れ、金儲

け第一主義がはびこっていきます｡そのような混とんと

した社会環境の中、信頼できる仲間、信頼できる取引先

との互恵･互助会的な組織がたくさん生まれていったそ

うです。実はロータリーもその中の－つです。

ではなぜ、□一タリーが今日まで生き残り発展してき

たのでしょうか？理由はロータリーが『社会との接点＝

奉仕』を、相互扶助、親睦の推進とともに□一タリー活

動の根幹として重視してきたからです。逆に、相互扶助

や親睦のみに終始していた閉鎖的な組織はその後の社

会情勢の変化の中で徐々に衰退・消滅していきました。

その『社会との接点＝奉仕』活動を支えるのが□－タ

リー財団です｡財団はクラブや個ﾉﾏの会員の積極的な参

加を可能にし、また世界中の□－タリアンの求心力とも

なっています。2013年度に始まった「未来の夢計画」

では、従来の財団本部主導ではなく□一タリアン主導に

よるプロジェクトの企画・実施が可能になりました。是

非、皆さんも財団プログラムをご活用下さい。

次にポリオ根絶についてお話しします。

実はポリオ根絶は、 1978年の東京国際大会で発表され

た「3Hプログラム」がスタートです。翌1979年のブイ

蕊
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同好会報告

＊季楽会 2021年11月10B(水）

日本料理新

今期第1回季楽会は､日本料瓊新さんで秋の彩を堪能

いたしました｡今年度より季楽会幹事を長谷川亨君。

今回18名の皆さまにご参加いただき､楽しい夜会になりま

した。
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次回例会: 2021年11月30B(火) 12:30名古屋東急ホテルSF「錦の間」

友愛0つ日


